
 1 / 2 

 

平成 29 年第 2 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書（一般質問）一覧 

質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

1 番 8 番 

森元秀一 

議員 

1 観光復興対策について 

2 災害復興対策について 

3 就学援助における「ランドセル等新入学児童生徒学用品費」の

入学前支給を可能にするための対応について 

2 番 7 番 

市原正 

議員 

1 阿蘇山観光の方向性について、市の方針は 

2 火山噴火後の市の対策と今後の対応について 

3 番 12 番 

田中弘子 

議員 

1 農業委員会における今後の重点課題と女性委員の果たすべき役

割について 

2 花原川・宮原川堤防嵩上げ工事の規模と安全対策について 

3 阿蘇市の 65 歳以上高齢者の認知症の方に対して、市の対策は 

4 番 5 番 

園田浩文 

議員 

1 「子どもは宝」希望の持てる阿蘇市づくりは 

2 「生涯現役」笑顔で元気に老後を楽しむには 

3 社会体育施設復旧工事の状況及び今後の進め方は 

5 番 4 番 

谷﨑利浩 

議員 

1 国道 57 号の復旧について 

2 JR 豊肥本線の復旧について 

3 JR 代替バスについて 

4 阿蘇いこいの村について 

6 番 6 番 

菅敏德 

議員 

1 被災者生活再建アンケートについて 

2 公営住宅解体跡地について 

3 住宅再建に係る金融機関への優遇措置について 

4 地震が起因した人口減少対策として、遊休市有地の有効活用の

検討は 

5 地震による小中学校の就学援助について更なる支援を 

6 梅雨期を迎え避難所開設についての問題点及び改善策の検討内

容は 

7 番 11 番 

湯淺正司 

議員 

1 山田小学校の現状と今後の先行統合の進め方について 

8 番 9 番 

河﨑德雄 

議員 

1 農地・農業用施設等の災害復旧と今後の進め方について 

2 自主防災組織の更なる強化に向けた市の取り組みは 

3 阿蘇いこいの村について 

9 番 2 番 

竹原祐一 

議員 

1 国民健康保険の財政運営主体が県に移行することで、どうなる

のか 

2 子ども貧困化世帯への行政支援の検討について 

3 熊本地震関係その後の対応について 
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4 阿蘇いこいの村について 

10 番 19 番 

井手明廣 

議員 

1 阿蘇市の人口減少についての対策は 

2 県道内牧坂梨線のその後の改修の進捗状況は 

11 番 13 番 

五嶋義行 

議員 

1 草原特区について 

2 農地(14 工区・17 工区)の災害復旧復興の進捗と今後の目途につ

いて 

3 有害鳥獣の被害調査の方法と対策について 

4 ジビエ肉を活用した地産地消となる加工品等を検討できないか 

5 下水道及び蘇水館の汚泥の日量と処理費用について 

 


